

16社から22名の方にご参加頂きました!!

「真・報連相!! レベルアップ講座」

令和5年7月5日(水)13:30～16:30 (沖縄産業支援センター)

社会人ならば誰もが耳にする報告・連絡・相談は、実務においては、やり方や手段等について伝えられることが多い中、働き続けるための重要なスキルとしての報連相に着目し、『真・報連相!! レベルアップ講座』を開催しました。講師の青山喜佐子氏は、そもそも真の報連相とは、『質の高い仕事の進め方そのものである』とし、職場内における報連相の本質的な目的は、『より良い仕事の成果を上げるため』であり、『それに必要な、情報の共有化を深める取り組みが報連相である』とし、具体的な事例も交えて紹介しました。

職種も異なる参加者によるグループワークでは、『情報の共有化を深めるということは仕事でとても大切なこと』『報連相は相手に伝わる事が大事で、だからこそ、質の高い仕事を進められる事が分かった』、また、『グループのメンバーそれぞれで職種も異なり、個々での経験したことや真報連相について学びが深められたことも良かった』等、参加者同士の意見交換からも気づきが得られたとの感想が寄せられていました。

プログラム

- 講話 『真・報連相!! レベルアップ講座』 特定社会保険労務士/青山 喜佐子 氏
- 「女性が働き続けられる職場づくり支援プログラム」について 沖縄県女性就業・労働相談センター

< 参加者の声 >

- ・仕事を質を高めるにも、職場内のチーム力を高めるにも、やはり報連相が大切であることが学べた。参加できて良かった。
- ・基本に戻ろう! という気持ちになった。今日の講座で学んだことを、しっかり職場で伝えていけたらと思う。
- ・真報連相は「情報の共通化を深めることが大事! 」という点は、仕事でとても大切なことだと感じました。
- ・チームを大切にする視点、細やかなところに気づく視点など、女性講師の視点でだからこそ伝わりやすかったです。
- ・どの職種、どんな仕事においても「報連相」は必要な技術で、身につける事で質の高い仕事につながることに気付きました。
- ・気づきが多かったです! 情報共有だけではなく、相手の理解度を確認しながら、コミュニケーションをはかりたいと思います。
- ・自分が伝えたい事が相手にうまく伝えられていない事があるので、相手の立場をふまえた伝え方を気をつけようと思いました。
- ・事実情報の共有化をし→意味の共有化につなげ→相手との考え方の波長の共有化をしていくことを実践していきたい!
- ・報連相、深かった! 職場において先ず、相談しやすい雰囲気をつくって、いい人間関係をつくる様にすること大事ですね。
- ・「伝えた」ではなく「伝わったか」の確認していなかったな〜とハツしました。普段、確認不足なので、意識して取り組みたい。

